

TAZÓN DE SANGRE

EL PERIÓDICO DE LA LIGA FIEREZA IRRESISIBLE 



Vuelve el deporte rey. Que rueden los dados y salgan muchos “pedrosjesús”. Nuffle está deseoso por ver como sufren bajas los entrenadores. Más bajas, más diversión.

El pasado 11 de septiembre arrancaba en la ciudad de Granada la IV Liga Fiereza Irresisible con un emocionante partido entre las Amazonas Perras del Infierno de Alcántara y el equipo de humanos Missing Benji del debutante Zaiscar, que se saldó con la primera sorpresa del campeonato con victoria humana. El equipo visitante consiguió los tres puntos en su último turno del partido, gracias al TD del Blitzter Robert Oppenheimer.

El día 17 pudimos disfrutar de tres nuevos encuentros de la jornada 1. Por la mañana, los elfos oscuros Elm Street Boys de Marco Razza se alzaban con una fácil victoria en el campo de los nórdicos Con Cuernos y a lo loco de Ramón. El joven entrenador italiano despachaba al de los Ogijares gracias a los dos TD de la elfa bruja Viconia, no sin antes sufrir tres bajas (una de ellas con resultado de muerte) que le lastrarían en la segunda jornada.

Ya por la tarde, el equipo de lagartos Cerveza Fría de Jesús Avivar sufría una dolorosa derrota (1-3) a manos de los necrománticos Condenados a Patear de Fran Torres. Dos TD de Sobras y uno de La Abuelita frente al conseguido por Ucoatli. “*Nos tomaremos unas cervezas no?*” fueron las declaraciones de Jesús tras el partido.

A la vez de este partido y justo en el campo de al lado, se enfrentaron los enanos de Old World Marmots entrenados por Victor y las caóticas Elegidas, dirigidas por Josito. Tras una primera parte dominada por los tapones, fue al final de la segunda parte cuando las Elegidas pudieron llevar el balón a la zona de TD y anotar el único tanto del partido.

Continuaba la primera jornada con uno de los encuentros esperados de esta liga. Los renegados Chaos All-Stars de Alessandro Razza se medían al equipo de snotling Small and Dirty del vigente campeón Álvaro Alonso. En este encuentro hizo aparición el primer jugador estrella de la liga, Fungus the Loon, que ya predecimos se convertirá un fijo en el once del entrenador piel verde. La contienda acabó con un merecido empate a uno. Sin duda un encuentro de altura entre dos grandes entrenadores.

Acabó la jornada uno con el duelo entre los Khornitis de Pedro Perez frente a los elfos Humillados y Ofendidos de Emilio. El resumen de ese partido son las cinco bajas que sufrieron los de Ulthuan y que arrastrarían durante las primeras jornadas del campeonato. Por cierto, dos cero para los del Dios de la Sangre y primeros tres puntos en el casillero.



Llegamos a la segunda jornada. Los entrenadores comienzan a desvelar sus cartas y sus formas rastreras de ganar. Desde invocar al mismismo Nuffle hasta emborrachar a su rival, pasando por sobornar a cualquiera que tenga poder sobre la liga. El maestro de ésta técnica es sin duda Álvaro Alonso. Es capaz de jugar con 3 armas secretas durante todo el partido. ¿Acaso el equipo arbitral no tiene ojos?. La respuesta es sí. Y bolsillos llenos de monedas también. Como dato, TD en el último turno del partido para mandar a Ramón a pelear por la cuchara de palo.

Otro que bien baila, Fran Torres. Se enfrentó al equipo de Elfos de Emilio, que continua con su estrategia de subir habilidades aleatorias a su equipo de Ulthuan (peecero que haccs?!?!). Comenzaron ganando los orejas picudas en el turno dos. Demasiado tiempo con la iniciativa para los putrefactos de Fran Torres, que no perdonó. Dos TD y dos bajas más para Emilio, que no levanta cabeza.



El turno de Zaiscar. 1-0 a los lagartos de Jesús, que siguen sin enfriar sus cervezas. En el turno 5 marcaban un rastrero TD que hizo valer su entrenador para conseguir 3 puntos más y ser ya el mejor novato de la historia de Fiereza Irresisible. Nunca nadie consiguió un hito igual. Lo mismo es momento de empezar a decapitar a sus jugadores.

En las guerras del Caos, todos perdemos. Si se enfrentan Elegidas y Chaos All-Stars, lo mejor que puede ocurrirnos es que no nos salpique a los demás. 2-0 para Josito. Sin duda un muy mal arranque de liga para Alessandro, del que siempre esperamos pelee por los primeros puestos. “*ciò che Nuffle dà, Nuffle ti prende*”

declaró Alessandro. Cierto, pero a ver si ganas, que nos fastidias las apuestas ilegales.

Sorpresa en el Druchii Arena. Cayeron los Elm Street Boys frente a Khornitis. Las tres bajas que sufrieron los de Naggaroth fueron demasiadas frente al equipo de la sangre. ¿Ha llegado el día en el que Pedro se dedique a marcar TD en vez de hacer bajas?. No. Ahora ha descubierto que se pueden hacer las dos cosas. Esperemos que lo olvide pronto y vuelva a centrarse en las bajas.

Tercer partido entre Alcántara y Victor. Y por fin victoria del más alto de los vallejitos. Ya estaba bien la broma. Los Old World Marmots zurraron de lo lindo a las Perras del Infierno, aunque no materializaron esa superioridad física a la hora de hacer heridas. 1-2 ganaron los tapones. Primera victoria en su casillero. “*Queremos llegar a lo más alto*” declaró en zona mixta Victor. Alguien debería decirle que sus jugadores no miden más de 1,30.

Jornada 3. Resumen rapidito. Primera victoria de las Amazonas (por fin) frente a los nórdicos de Ramon (una nueva derrota). Los barbudos sucumbieron a las estilosas piernas amazónicas. Cero Td a favor del entrenador del equipo de froozen. Pero bajas lleva algunas. “*Es que huelen muy bien*” declaró un berserker. Y vosotros muy mal.

A Khornitis le pararon los pies los enanos. Y que de gracias que solo fue un empate. Iba de subidito y se llevó

una dosis de realidad. “*Si no me sujetan le paso la armadura*”, declaró un línea enano.

En el duelo familiar entre los entrenadores italianos ganó el hijo. Y mató a la rata ogro de Chaos All-Stars. Llevamos desde entonces sin saber de Marco.

Los lagartos volvieron a perder. De nuevo. La cerveza sigue caliente. Josito le ganó. ¿Ya está bien no? Hay que revisarle los dados al niño.

Fran Torres ganó a Zaiscar. Se acabó su racha. Ahora a ver quien frena al necromántico., que va sin frenos. Colider junto a Josito abriendo brecha frente al resto.

Emilio volvió a perder. Está decepcionado con sus elfos. Pero claro, jugó contra el tramposo de Álvaro. De nuevo árbitros saliendo del campo con bolsillos llenos de monedas. Y Álvaro llevándolos en coche a casa. ¿El nuevo Negreira?. Normal que pierda. Por cierto, 5 bajas más. Te vamos a regalar unos dados nuevos Emilio.